



## KENAIKAN PANGKAT TERKENDALA KARYA ILMIAH Guru Minta Persyaratan Bisa Disederhanakan

**YOGYA (KR)**- Adanya persyaratan administrasi dan karya ilmiah yang dinilai terlalu rumit sempat dikeluhkan oleh sejumlah guru yang ingin mengurus kenaikan pangkat. Karena tidak bisa memenuhi sejumlah persyaratan yang sudah ditentukan, banyak guru yang kenaikan pangkatnya terpaksa harus tertunda sampai beberapa tahun.

Menyikapi kondisi tersebut guru berharap agar pemerintah bisa mempermudah urusan mereka (guru). Dengan adanya kemudahan tersebut diharapkan guru bisa lebih fokus dan berkonsentrasi dalam mengajar tanpa dibebani berbagai persoalan administrasi.

"Kenaikan pangkat itu selain hak juga bentuk penghargaan bagi guru. Sayangnya banyak guru yang tidak bisa mendapatkan hak dan penghargaan karena terkendala persoalan administrasi. Misalnya saya dari golongan 4A ingin naik ke 4B saja sudah beberapa tahun terakhir belum bisa diwujudkan, karena terkendala administrasi. Sebe-

narnya saya pernah mengajukan kenaikan pangkat tapi karya ilmiah saya baru dihargai 6 kredit dari yang seharusnya 12 kredit," kata guru di SMP Muhammadiyah 7 Yogyakarta, Ahmad Zainal Fanani SPd MA kepada *KR* di Yogyakarta, Jumat (9/11).

Ahmad Zainal Fanani mengungkapkan, sebagai pelaksana di lapangan dirinya berharap agar pemerintah maupun stakeholder terkait, bisa bersikap bijak khususnya yang berkaitan dengan persyaratan kenaikan pangkat. Karena jika persyaratan administrasinya dibuat terlalu rumit, tidak hanya merepotkan guru, tapi dikhawatirkan bisa

mempengaruhi konsentrasi mereka dalam mengajar. Walaupun dirinya tidak memungkiri jika ada guru yang kenaikan pangkatnya lancar, karena mereka aktif dalam membuat karya ilmiah.

"Adanya persyaratan administrasi maupun karya ilmiah terkait dengan kenaikan pangkat boleh-boleh saja. Kendati demikian, alangkah baiknya apabila para pengambil kebijakan tidak terlalu membebani guru dan memperhatikan kondisi yang ada di lapangan," terang Zainal Fanani.

Komentar senada diungkapkan oleh guru SMPN 7 Yogyakarta Drs Mohammad Syis. Menurut Mohammad Syis, dalam mengurus ke-

naikan pangkat guru biasanya kesulitannya pada urusan administrasi. Dokumentasi atau pengarsipannya yang biasa jadi kendala.

Syis menambahkan, selain tugas utama mengajar, pekerjaan guru sekarang cukup banyak. Karena dikerjakan tugas yang ada batasan waktunya. Bahkan begitu selesai satu tugas sudah menyusul tugas berikutnya. Kondisi itu sedikit banyak akan mempengaruhi konsentrasi guru, belum lagi persyaratan kenaikan pangkat yang cukup banyak, sehingga semakin membebani guru.

"Kalau untuk golongan 4 kendalanya pada pembuatan karya tulis. Karena kegiatan menulis membutuhkan energi yang cukup. Untuk itu saya berharap ada penyederhanaan dalam pengurusan kenaikan pangkat," ujarnya. (*Ria/War*)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005